



Der Tod eines geliebten Menschen  
ist wie das Zurückgeben einer Kostbarkeit,  
die uns Gott unverdient lange geliehen hat.

Marg. Seemann



Christliches Andenken  
an Herrn

## **Franz Auer**

**Hauptschuloberlehrer i. R.  
Spitz/Donau, Hauptstraße 35**

welcher am Sonntag, dem  
10. August 2014, um 12 Uhr  
nach schwerem Leiden,  
versehen mit den hl. Sakra-  
menten, im 68. Lebensjahr  
von uns gegangen ist.

Für die erwiesene  
Anteilnahme, sei es durch  
Gebet, Blumen oder  
Teilnahme am Begräbnis  
danken wir herzlich.

